



Supervisan avances en la rehabilitación del Hospital de la Niñez Oaxaqueña

- *Se continúan brindando los servicios médicos especializados para las y los pacientes*
- *Se dará seguimiento a través del IMSS Bienestar a los requerimientos más urgentes para concluir en las próximas semanas*

Oaxaca de Juárez, Oax., 14 de enero de 2025.- Con el objetivo de coordinar acciones que impulsen la rehabilitación del Hospital de la Niñez Oaxaqueña "Doctor Guillermo Zárate Mijangos" y garantizar una atención de calidad a la niñez, el secretario de Salud, Efrén Emmanuel Jarquín González, realizó un recorrido en las instalaciones de este nosocomio pediátrico.

Junto a la coordinadora federal del IMSS-BIENESTAR en Oaxaca, Soledad Zárate Hernández, y el secretario general de la Sección 35 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Secretaría de Salud (SNTSA), Omar López Sánchez, el funcionario revisó las necesidades prioritarias de las distintas áreas del nosocomio y escuchó las propuestas de la base trabajadora.

Durante el recorrido se establecieron acuerdos para coordinar esfuerzos a nivel estatal y federal que permitan atender los requerimientos más urgentes en las próximas semanas. Estas acciones buscan asegurar que el personal médico cuente con instalaciones dignas y que los servicios de salud para la población infantil sean de calidad y con capacidad resolutive.

Jarquín González destacó que la conclusión del proceso de rehabilitación se llevará a cabo de forma coordinada e integral, con el objetivo de alcanzar el 100 por ciento de la funcionalidad de todas las áreas. Este esfuerzo se realiza en el marco de la transición del hospital al régimen de IMSS-BIENESTAR, enfrentando los rezagos históricos ocasionados por administraciones anteriores.

El funcionario señaló que el Gobernador Salomón Jara Cruz, ha girado instrucciones claras para dignificar y fortalecer este importante hospital único en la entidad, mediante instalaciones modernas y funcionales, equipo médico de última generación y capacidad resolutive para atención médica de excelencia.

Con los trabajos de rehabilitación, el gremio sindical permanecerá en sesión permanente; sin embargo, se asegura la continuidad de los servicios médicos especializados para las y los pacientes infantiles que requieran atención, por lo que no se escucharán los servicios que brinda dicho centro infantil.

-0-